



## **Résumé du sermon du vendredi 31 Janvier 2025** **prononcé par Sa Sainteté Hazrat Mirza Masroor Ahmad.**

Dans le sermon du vendredi dernier, l'histoire de la vie du Saint Prophète (sa) a été discutée plus en détail. Huzoor-e-Anwar (aba) a parlé davantage de la bataille de Dhi Qard. Il a dit que lorsque les musulmans, accompagnés du Saint Prophète (sa), ont atteint le camp ennemi, ils ont constaté que l'ennemi avait déjà fui. Sur place, ils trouvèrent le cheval de Hazrat Abu Qatadah (ra), dont les tendons avaient été coupés.

L'armée musulmane a continué son chemin et est tombée sur un corps. Les compagnons pensaient que Hazrat Abu Qatadah (ra) aurait pu être martyrisé. Mais le Saint Prophète (sa) a précisé : « Non, il est parti à la poursuite de l'ennemi. » En avançant plus loin, ils découvrirent que le corps était celui d'un ennemi. Peu de temps après, Hazrat Abu Qatadah lui-même est arrivé sur les lieux. Le Saint Prophète (sa) a envoyé des bénédictions et des prières sur lui.

Hazrat Salamah (ra) a poursuivi l'ennemi et a bloqué son accès à l'eau. Il demanda au Saint Prophète (sa) la permission d'entreprendre une action avec certains compagnons. Le Saint Prophète (saw) répondit : « Vous les avez maîtrisés ; maintenant soyez doux. »

Dans cette bataille, le Saint Prophète (sa) a donné à Hazrat Salamah bin Akwa' (ra) une part pour un fantassin et un cavalier. Le Saint Prophète (sa) le fit monter sur le dos du chameau et dit : « Aujourd'hui, notre meilleur cavalier est Abu Qatadah (ra), et notre meilleur fantassin est Salamah (ra). » Le Saint Prophète (sa) est resté hors de Médine pendant cinq nuits au cours de cette expédition.

Dans cette bataille, trois musulmans furent martyrisés tandis qu'environ cinq infidèles furent tués. Les assaillants avaient emmené l'épouse de Hazrat Abu Zar (ra). Une nuit, elle réussit à s'échapper et monta sur le chameau du Saint Prophète (sa), qui avait été pris par l'ennemi, en route vers Médine. Elle promit que si le chameau la ramenait saine et sauve, elle le sacrifierait. À son arrivée à Médine, elle découvrit que le chameau appartenait au Saint Prophète (sa). Le Saint Prophète (saw) a alors expliqué : « Il n'est pas permis de faire une promesse concernant quelque chose qui ne vous appartient pas. »

Avant de partir en expédition à Khyber, le Saint Prophète (sa) a envoyé Hazrat Aban (ra) avec quelques compagnons à Najd pour protéger Médine. Après la victoire de Khyber, ils rejoignirent à nouveau le Saint Prophète (sa) à Khyber.

Ensuite, la bataille de Khyber, qui a eu lieu à environ 96 miles au nord de Médine, a été évoquée. Khyber était une vallée fertile où, selon l'histoire, les Juifs s'étaient installés depuis

l'époque de Hazrat Musa (as). Ils vivaient dans des châteaux bien fortifiés et devinrent de plus en plus hostiles à l'islam.

Les Juifs de Médine, qui devenaient de plus en plus hostiles, furent traités avec gentillesse et pardon par le Saint Prophète (sa). Cependant, lorsqu'ils se révoltèrent et rompirent leurs traités, ils furent bannis de Médine. Certaines de ces tribus se sont installées à Khyber. Au lieu de se réformer, ils jouèrent plus tard un rôle majeur dans la bataille d'Ahzab, où ils dirigèrent une armée de près de 15 000 hommes contre les musulmans. Il est devenu nécessaire de prendre des mesures à leur rencontre pour rétablir la paix et la stabilité dans la société après de tels actes.

Cette bataille a eu lieu au mois de Muharram, dans la 7<sup>e</sup> année de l'Hégire. Le Saint Prophète (sa) partit pour Khyber avec 1 600 compagnons. Le Coran le décrit comme une grande victoire (Fath-e-Azeem). La révélation de la sourate Al-Fath, qui prédisait cette victoire, avait déjà été révélée après le retour du traité de Hudaibiyyah.

Le Saint Prophète (sa) a ordonné que seuls ceux qui étaient avec lui lors du traité de Hudaibiyyah devraient participer à l'expédition de Khyber. C'est la première bataille dans laquelle le drapeau est mentionné, car auparavant seules de petites bannières étaient utilisées. Parmi ceux présents à la bataille se trouvait Ummul-Mu'minin Hazrat Salmah (ra), et d'autres compagnes ont également pris part à l'expédition.

Lorsque la nouvelle des préparatifs de l'armée musulmane pour Khyber parvint aux Juifs de Médine, ils savaient que si les musulmans entraient à Khyber, ils seraient détruits. En réponse, ils ont immédiatement commencé à exiger le remboursement de leurs dettes auprès des musulmans. Ils ont également envoyé des messages aux habitants de Khyber concernant le mouvement de l'armée musulmane.

Lorsque les Juifs de Khyber reçurent la nouvelle, ils organisèrent une réunion pour discuter de la manière dont ils s'opposeraient aux musulmans. Il y avait une divergence d'opinion entre eux. Certains ont suggéré de se défendre en fortifiant leur position, tandis que d'autres ont soutenu qu'ils devraient affronter les musulmans à l'extérieur. Salman bin Mushkam proposa de marcher sur Médine même et d'attaquer. Dans leur arrogance, les chefs de Khyber déclarèrent que leurs forteresses étaient plus fortes que celles de Yathrib (Médine), et ils décidèrent donc de s'installer à l'intérieur de leurs fortifications. Ils ont également envoyé une délégation vers d'autres tribus pour rassembler des guerriers pour leur défense.

Le reste, Incha'Allah, poursuivis plus tard.

Sa Sainteté (aba) a nommé certains membres décédés et leurs vertus. Qu'Allah Tout-Puissant accorde Sa miséricorde et Son pardon aux âmes des défunts et accorde patience et force à leurs familles. Amine.